

Logra mayoría calificada

Avasalla Morena en CDMX

Suma oficialismo
a 3 opositores;
podría modificar
la Constitución

EDUARDO CEDILLO

Con la incorporación de tres diputados de Oposición, Morena y aliados en el Congreso de la Ciudad de México sumaron 46 escaños, con lo que tendrán la mayoría calificada para modificar la Constitución local.

Luis Chávez, de Acción Nacional; Silvia Sánchez Barrios, del PRI; y Nora Arias, del PRD, hicieron campaña abanderados por la Oposición, pero ayer, durante la instalación de la 30 Legislatura, confirmaron su adhesión al morenismo.

“Somos 46 diputadas y diputados que vamos a trabajar por el bien de la Ciudad. Ser la mayoría no es sencillo, decirle a los otros grupos parlamentarios que siempre vamos a privilegiar el diálogo, el acuerdo, el consenso, pero también decirles muy claro que no vamos a permitir el chantaje político”, dijo la nueva coordinadora morenista, Xóchitl Bravo.

De todos, el que más sorprendió a la Oposición fue Chávez, quien llegó a la tercera Legislatura por lista B—de los mejores segundos lugares— y quien se benefició por un criterio de género que le aseguró la curul, por encima de Gabriela Salido, quien había conseguido más votos.

Sánchez Barrios coqueteó previamente con la 4T, incluso, su suplente votó a favor de la ratificación de la

Fiscal Ernestina Godoy.

Ayer, la ex priista acudió con su hermana, Diana, y celebraron juntas la creación de la Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente, agrupación satélite morenista liderada por la comerciante.

Arias, presidenta del PRD en la Ciudad de México, sumó a su Grupo Parlamentario al morenista Pablo Trejo, afirmando que se mantendría autónoma, aunque la coordinadora Xóchitl Bravo la consideró entre los cuatroteístas.

Con la aplanadora lista, Morena podrá avanzar en reformas constitucionales sin necesidad de cabildos y diálogos con la Oposición, como modificaciones constitucionales, creación de nuevas secretarías y nombramientos como un nuevo Fiscal o un nuevo titular del Instituto de Planeación Democrática y Prospectiva.

El de ayer fue el último de los movimientos de escritorio que beneficiaron a Morena, pasando por alto lo que

los capitalinos habían votado.

El primero ocurrió la madrugada del 9 de junio, cuando siete diputados de mayoría pidieron al Instituto Electoral que no los considerara parte de la fracción de Morena, lo que permitió a este partido obtener más curules plurinominales.



CARAS VEMOS, CHAPULINES NO SABEMOS

Aunque se decían
de Oposición, tres
legisladores cambiaron
de bando:



LUIS CHÁVEZ (PAN),
con Taboada el candidato
de la Alianza en la CDMX.



**SILVIA SÁNCHEZ
(PRI),** con la candidata
Presidencial de la Alianza.



NORA ARIAS (PRD) con
la candidata de la Alianza
en la Cuauhtémoc,
Alessandra Rojo de la Vega.

